

Reflexión 37

El secreto de la paz conyugal

En estos días en los que vivimos donde realmente no hay paz conyugal y tristemente eso repercute a los hijos y a las familias de una manera increíblemente destructiva, pero muy sutil porque la gente lo da por hecho; las conversaciones más normales es escuchar que fulanito sea casado con menganita y esta es dos o tres veces que se casa. ¡Esto realmente es muy triste! ¿qué es la paz conyugal? la paz conyugal es una sola cosa: la boca, una sola palabra fuera de lugar y el matrimonio se destruye. No hace falta martillos hará derrumbar un hogar. Basta con una sola palabra fuera de lugar y es destruido.

El ser humano vino a este mundo a corregir las faltas que hizo con la boca. Si la boca, la boca es lo más dañino existe pues es el único pecado que no se puede recompensar o restituir y eso le convierte en el más peligroso y aún más, por el cual seremos juzgados el día que estemos en el juicio de las naciones donde todo ser humano será juzgado y por lo que hayamos hecho y dicho seremos juzgados, por eso es tan importante pedirle al eterno que nos ilumine los ojos y el corazón para que podamos entender y comprender por qué los hombres no entienden que la paz conyugal es la prioridad número uno ¿qué es lo primero que hay que lograr en la vida? ¡La paz conyugal! Pero las personas viven una mentira ¿qué es para el hombre la paz conyugal? Que esté la situación tranquila.

El hombre piensa que no necesita a su mujer, él esta ocupado en sus cosas y en su carrera. Lo principal es que ella no le moleste que le deje tranquilo y por eso el hombre vive una gran mentira. El hombre está seguro de que en realidad él le está haciendo a su mujer un favor; eso es lo que él piensa. ¿Acaso no la respeta, no habla con ella? la clave para la paz conyugal: es que los hombres no entienden, que si no tienen paz conyugal están peor que un soltero, peor incluso que un soltero. Habría sido preferible quedarse soltero; porque el soltero todavía no conoció a su pareja, si Dios quiere la va a conocer pronto. Pero el casado ya tiene pareja, pero no tiene ninguna conexión con ella y no sólo que no tiene conexión con ella, sino que es declarado culpable, cada vez que su mujer se lamenta, cada vez que ya se queja, cada vez que ella está triste por su culpa, eso es no haber entendido lo que es vivir con una mujer.

El hombre necesita tener paz conyugal, el necesita la conexión con su mujer no para ella, sino para él mismo. Porque si él no tiene paz conyugal, no puede tener éxito en nada; el hombre que tiene paz conyugal es un ser humano completo porque ha entendido que es lo importante y es ser feliz con aquello que el eterno te ha dado, tu pareja. Sólo aquel que tiene la paz conyugal tiene el verdadero significado de la imagen de Dios; ¿qué quiero decir?, que él tener paz conyugal, es como el eterno ama y quiere al ser humano y eso se refleja en el matrimonio.

Cuando hay paz conyugal, el hogar tiene bendición, mucha bendición porque puedes disfrutar de lo más precioso que hay, el amor de una pareja que expresan que son uno para el otro y que entre los dos se complementa y eso es una bendición, y también es lo que el señor quiere que tengamos en nuestra vida, él desea lo mejor para nosotros porque eso provoca que después tus hijos sean bendecidos y sean llenos de éxito en todo aquello que emprendan porque han vivido en un hogar donde ha morado el amor, el respeto, la disciplina, la enseñanza del eterno ¡bendito sea el señor, por los siglos de los siglos!

La conciencia espiritual forma una conexión entre los dos si él y ella tienen conciencia espiritual y ambos entienden que todo proviene del eterno y todo es para bien entonces ¿para qué se van a pelear? No tiene sentido pelearse. Porque si ella te gritó, fue el eterno el que te gritó, si no está satisfecho con la situación, ¡peleáte con el eterno! y eso es un toma y daca, itodo provienen del eterno! cuando tanto él como ellas tienen conciencia espiritual, eso es lo

ideal, ya hay una conexión, no total, porque eso es solamente cuando ambos tienen conciencia total y fe en el eterno.

El eterno nos permitió entender y comprender que él trajo una luz tan grande a nuestra vida por medio de la confianza en él que es la fe, y también nos permitió entender lo que es la gratitud, el ser agradecido! él nos dio la luz de entender qué es la alegría y también la luz que produce la paz conyugal. Lo más importante es saber que todo proviene del eterno y si se entiende eso, la vida se convierte en una bendición. Amén